

PENDAFTARAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS SEMARANG

pmb.usm.ac.id

Pendaftaran :
Gelombang II :
1 April 2024 - 28 Agustus 2024

 **0856 4001 2229**
0852 7733 7733

f USM JAYA @ USM_Jaya d USM_Jaya v Humas USM usm.ac.id



REKTOR USM Dr Supari ST MT (Tiga dari Kanan) pada Musyawarah Cabang Ke-2 yang digelar di Gedung Menara USM Prof Dr Muladi SH

Reuni Paguyuban M-427 Alumni Teknik Sipil Undip, Digelar di USM

SEMARANG – Universitas Semarang (USM), yang berada di bawah naungan Yayasan Alumni Universitas Diponegoro (Undip), menjadi tuan rumah acara temu kangen reuni alumni dari Teknik Sipil Fakultas Teknik Undip, yang dikenal sebagai Paguyuban Mataran 427 atau M-427, pada Minggu, 14 Juli 2024, di Auditorium Ir. Widjatumoko USM.

Adapun Kegiatan yang diprakarsai oleh Paguyuban Mataran 427, bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar alumni. Selain itu, peserta reuni juga diajak mengunjungi museum yang menceritakan perjalanan pendirian USM dan peran penting para pendiri USM.

Dalam sambutannya, Anggota Pembina Yayasan Alumni Undip, Ir. Soeharso IPU, menyampaikan rasa bahagia dan bangga-nya atas terselenggaranya acara ini di USM. "Kami berharap acara ini tidak hanya menjadi ajang temu kangen, tetapi juga mempererat persaudaraan dan kerja sama antar alumni," lanjutnya.

Sementara itu, Rektor USM, Dr Supari ST MT, dalam sambutannya menyatakan kebahagiaannya atas terselenggaranya acara ini. "Kami sangat bangga USM menjadi tempat bertemunya lintas generasi dari Jurusan Teknik Sipil Fakultas Teknik Undip. Ini adalah momen yang luar biasa untuk menjalin silaturahmi dan tukar menukar informasi," katanya.

Dr Supari juga memperkenalkan beberapa mahasiswa USM yang turut berpartisipasi dalam acara tersebut, termasuk mahasiswa berprestasi dalam bidang akademik dan non-akademik. (*)

Rektor USM Pimpin PII Cabang Kota Semarang Periode 2024-2027

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari ST MT IPM, terpilih kembali sebagai Ketua Persatuan Insinyur Indonesia (PII) Cabang Kota Semarang untuk periode 2024-2027 pada Musyawarah Cabang Ke-2 yang digelar di Gedung Menara USM Prof Dr Muladi SH pada Jum'at, 9 Agustus 2024. Dr Supari menjadi Ketua PII Cabang Kota Semarang untuk yang kedua kalinya, sebelumnya dirinya sudah menjabat sebagai ketua pada periode 2021-2024.

Musyawarah yang dihadiri 35 peserta ini dihadiri oleh Pembina PII Pusat Ir Soeharso IPU dan Ketua PII Wilayah Provinsi Jawa Tengah Dr T Ir Herry Ludiro W ST MT IPU ASEAN Eng.

Selain pemilihan pengurus, pada musyawarah cabang ini juga dilapor-

kan berbagai kegiatan PII Cabang Kota Semarang antara lain seminar nasional dan forum group discussion, menghadiri Rapimnas di Bali, menghadiri Rumpin di Balikpapan sekaligus kunjungan di Ibu Kota Negara (IKN), menghadiri kongres luar biasa di Jakarta, dan lain-lain.

Sidang pleno dipimpin oleh Ir H Lilik Eko Prijono dengan sekretaris Dr Ir Basyirun SPd MT IPM ASEAN Eng dan dan Ir Supriyadi MT. Dalam sambutannya Dr Supari mengatakan bahwa saat ini ada 3600 lebih anggota PII Kota Semarang dan diharapkan bisa saling berdiskusi, sharing, bersilaturahmi dan berbagi ilmu.

"Kami sudah berupaya berbuat banyak yang kemudian regulasi juga berkembang sudah banyak kemajuan di

kepengurusan yang kemarin namun melihat realitas di lapangan masih ada beberapa pekerjaan rumah yang harus diselesaikan harus berusaha untuk diatasi dan itu menjadi tantangan bagi pengurus baru diantaranya adalah bagaimana membuat insinyur-insinyur di Kota Semarang ini yang banyak ini ada sekitar 3600-an insinyur untuk makin banyak yang aktif," papar Supari.

Lebih lanjut Dr Supari berharap para anggota PII makin peduli pada pentingnya PII sehingga semakin banyak event-event untuk bertemu untuk berdiskusi, yang senior yang sudah IPU bisa melatih yang masih IPM atau IPP untuk sharing, diskusi bagaimana program-program yang ada di Kota Semarang sehingga PII akan memberikan kemanfaatan bagi semua anggotanya di

Kota Semarang dan bagi seluruh masyarakat di Kota Semarang dan masih banyak yang bisa disumbangkan dari PII oleh karena itu kekompakan dan soliditas ini perlu selalu digaungkan.

Sementara Ketua PII Wilayah Provinsi Jawa Tengah Dr T Ir Herry Ludiro mengucapkan alhamdulillah Muscab berjalan dengan baik dan mengucapkan selamat atas terpilihnya Kembali Dr Supari sebagai Ketua PII Cabang Kota Semarang. "Pengurus baru harapannya bisa bekerja secara cepat menarik banyak Insinyur menjadi anggota PII, masyarakat bisa tahu bahwa insinyur yang bekerja di bidang apapun itu wajib atau harus memiliki surat tanda registrasi sama seperti dokter tidak boleh praktik kalau nggak punya STR," tambahnya. (*)



Foto bersama usai gelaran reuni alumni Teknik Sipil Undip di USM

Mahasiswa Magister Hukum USM KKL Di Komisi Yudisial

SEMARANG - Mahasiswa Magister Hukum Universitas Semarang (USM) Angkatan XVII melakukan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) di Komisi Yudisial Republik Indonesia di Jakarta pada Senin 1 Juli 2024, diterima Staf Ahli Komisi Yudisial Republik Indonesia Totok Wintarto, SH MH di Press Room Komisi Yudisial Republik Indonesia, para mahasiswa USM tersebut didampingi Direktur Pascasarjana USM, Dr Indarto SE MSI mewakili Rektor USM Dr Supari ST MT dan Kaprodi S2 Magister Hukum Universitas Semarang Dr Drs H Kukuh Sudarman BA S Sos SH MM MH.

Menurut Dr Kukuh, mahasiswa yang mengikuti KKL adalah mahasiswa yang akan menulis tesis dari tiga konsentrasi yaitu Konsentrasi Hukum Pidana, Hukum Tata Negara dan Hukum Bisnis.

"Sembilan puluh persen mahasiswa sudah bekerja sebagai jaksa, hakim, polisi, TNI, ASN, advocat, dokter, tenaga perguruan tinggi, dan profesi lainnya".

Dr Kukuh menjelaskan, Kuliah Kerja Lapangan ini dimaksudkan untuk melatih daya nalar kritis dan logis seorang Kandidat Magister Hukum ketika usai menerima teori kuliah selama tiga semester



FOTO bersama Mahasiswa Magister Hukum USM saat KKL di Komisi Yudisial Republik Indonesia

dari para profesor dan doktor hukum serta dosen yang berkompeten di bidangnya.

Staf Ahli Komisi Yudisial Republik Indonesia Totok Wintarto, SH MH yang mewakili Ketua Komisi Yudisial Republik Indonesia sangat senang bisa memberikan materi kepada mahasiswa S2 Magister Hukum Universitas Semarang yang dibina oleh Yayasan Alumni Universitas Diponegoro.

Totok mengatakan, Komisi Yudisial RI dasar hukumnya adalah Pasal 24 B Undang undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, yaitu Lembaga Negara yang bersifat mandiri yang berwenang mengusulkan pengangkatan ha-

kim agung dan mempunyai wewenang lain dalam rangka menjaga dan menegakkan kehormatan, keluhuran martabat, serta perilaku hakim.

Adapun wewenang Komisi Yudisial RI menurut pasal 13 Undang-undang Nomor 18 Tahun 2011 Tentang Perubahan Undang-undang Nomor 22 Tahun 2004 adalah mengusulkan pengangkatan hakim agung dan hakim ad hoc di Mahkamah Agung kepada Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia untuk mendapatkan persetujuan. Selain itu juga menjaga dan menegakkan kehormatan, keluhuran, martabat serta perilaku hakim. (*)

USM Gelar Kunjungan Rektor dan Expo UMKM Pada KKN PPM Ke-24

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) menggelar kunjungan Rektor dan Expo atau Pameran produk Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) dari mahasiswa yang mengikuti program Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) ke-24, dengan mengusung tema "Pemulihan Ekonomi, Stabilitas Politik, Program Tumbuh Kembang Anak,

Kebencanaan."

Kegiatan tersebut, dilaksanakan pada Sabtu, 3 Agustus 2024, di empat kecamatan: Sayung, Mranggen, Semarang Utara, Pedurungan, dan Semarang Barat, dan dipimpin oleh Wakil Rektor I USM Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, yang mewakili Rektor USM yang berhalangan untuk hadir.

Prof Dr Sri Budi menyatakan bahwa, prinsip utama KKN PPM adalah pembelajaran pemberdayaan masyarakat. Beliau menam-

bahkan bahwa mahasiswa sudah melakukan sosialisasi kegiatan dengan baik di beberapa kecamatan, kemudian mereka tidak hanya mensosialisasikan kegiatan, tetapi juga membuat produk, menerapkan ilmu, dan mendampingi UMKM dalam mengatasi kendala reproduksi maupun pemasaran.

Selain itu, Prof Dr Sri Budi menekankan pentingnya evaluasi terhadap pendampingan UMKM. Dirinya berharap kegiatan KKN PPM ke-24 ini diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata dalam pemulihan ekonomi, stabilitas politik, tumbuh kembang anak, dan penanganan kebencanaan di wilayah-wilayah yang menjadi lokasi pelaksanaan. Dengan adanya evaluasi dan tindak lanjut yang baik, manfaat dari program ini dapat dirasakan secara berkelanjutan oleh masyarakat luas.

Sementara itu, Ketua Panitia KKN PPM ke-24, Ir Bambang Tutuko MM MT mengungkapkan bahwa pe-

laksanaan KKN ke 24 ini sangat sukses dan mendapat respon baik dari masyarakat. Menurutnya, program kerja dari mahasiswa KKN PPM ke 24 di beberapa kecamatan cukup berhasil, salah satunya di Kecamatan Semarang Utara, para peserta KKN mampu mengatasi masalah lingkungan dengan membuat produk dari plastik bekas untuk dijadikan batu bata.

Lebih lanjut, Bambang Tutuko menekankan pentingnya evaluasi setelah pelaksanaan KKN. "Kami selalu melakukan evaluasi untuk meningkatkan pelayanan dan kegiatan. Adapun produk mahasiswa di beberapa kecamatan sudah cukup bagus, namun masih perlu peningkatan," ujarnya. Ketua Panitia KKN PPM ke 24 tersebut, berharap program kerja yang telah dilakukan mahasiswa selama satu bulan ini dapat terus berjalan dan memberikan solusi bagi masalah lingkungan, seperti penggunaan plastik. (*)



WAKIL Rektor I USM Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP (Kerudung Hitam) pada saat acara.

Penandatanganan Pakta Integritas Mahasiswa Penerima Beasiswa KIP-K

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) melalui unit kemahasiswaan menyelenggarakan acara Penandatanganan Perjanjian Pakta Integritas Mahasiswa Penerima Beasiswa Kartu Indonesia Pintar - Kuliah (KIP-K) pada Jumat, 2 Agustus 2024 di Aula Lantai 6, Gedung V Prof. Ir. Joetata Hadihardaja USM.

Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH, menjelaskan bahwa sesuai dengan

Peraturan Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nomor 13 Tahun 2023 tentang Petunjuk Pelaksanaan Program Indonesia Pintar Pendidikan Tinggi, Tim UPNS Pengelola Beasiswa USM telah melakukan verifikasi data dan seleksi calon penerima Beasiswa KIP-K Kuliah Merdeka Tahun 2024.

Dr Junaidi menekankan pentingnya penandatanganan kontrak sebagai landasan dasar untuk

menetapkan penerima beasiswa KIP-K, ia juga mengingatkan para mahasiswa penerima beasiswa untuk berkomitmen menjunjung tinggi tugas, tanggung jawab, dan nilai-nilai luhur yang ditetapkan oleh USM.

"Penerima beasiswa ini harus komitmen terhadap kuliah dan prestasi. Kami berharap penerima beasiswa komitmen terhadap kuliah, prestasi, dan aktif dalam organisasi. Karena pada prinsipnya, mahasiswa yang menerima beasiswa ini adalah mereka yang ditipikan oleh negara kepada USM untuk dididik dan dibina agar menjadi yang terbaik," paparnya.

Junaidi juga menekankan pentingnya keterlibatan orang tua dalam mendukung anak-anak mereka yang menerima beasiswa. "Kami berharap orang tua wali yang hadir hari ini dapat mendorong dan mendukung putra-putrinya agar serius dalam memanfaatkan beasiswa ini. Jangan hanya sekedar menandatangani kontrak, tetapi juga berkomitmen penuh dalam proses pendidikan," pungkasnya. (*)



WAKIL Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi saat Penandatanganan Pakta Integritas Mahasiswa Penerima Beasiswa KIP-K di USM.

Usung Tema Bridging The Educational Gap, USM Sukses Gelar Kompetisi Esai Internasional

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) melalui unit kemahasiswaan sukses menggelar USM INTEREST 2024 (International Essay Competition) dengan tema "Bridging The Educational Gap: Strategies for Innovation and Inclusion".

Ajang ini diikuti oleh mahasiswa dari berbagai negara, termasuk Indonesia, Singapura, Malaysia, Ghana, China, Taiwan, Timor Leste, Vietnam, Filipina, dan Kanada. Kegiatan yang berlangsung hingga 20 Juli 2024 ini melibatkan para juri berkompeten, diantaranya Dr Ratih Laily Nurjanah SPd MPd dari Indonesia, Dr Faten Ermala Che Othman dari Malaysia, dan Dr Muhammad Junaidi SHI MH dari Indonesia.

Pemenang diumumkan pada Senin, 5 Agustus 2024, melalui zoom meeting, adapun Juara pertama kompetisi ini diraih oleh Aditya Gilang F dari Universitas Semarang, juara kedua Aecka Ilham R

dari Universitas Serang Raya, dan juara ketiga Yesa Tampubolon dari Universitas Semarang.

Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH, dalam sambutannya menyampaikan, "Hari ini, kita merayakan bukan hanya para pemenang, tetapi juga setiap peserta yang telah berkontribusi membuat kompetisi ini sukses besar. Esai yang dibuat oleh para peserta telah menyortir isu-isu global yang mendesak, menawarkan solusi inovatif, dan menunjukkan pemahaman yang mendalam tentang dunia yang kita tinggali," ucapnya.

"Atas nama Universitas Semarang, saya mengucapkan selamat kepada para pemenang, dedikasi dan kerja keras peserta USM INTEREST 2024 telah membuat mereka dapat berkontribusi dalam dunia pendidikan, dan kami bangga mengakui prestasi dari para peserta yang me-



WAKIL Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi (Kiri) pada saat acara

raih juara, kemudian saya juga mendorong kepada para peserta untuk terus mengejar keunggulan prestasinya diperlombaan lainnya," pungkasnya.

Alfa Vivianita, selaku panitia USM INTEREST 2024 menyampaikan, "Kompetisi esai internasional ini bertujuan untuk mengembangkan soft skill mahasiswa, terutama di tingkat internasional. Ma-

hasiswa yang ikut di sini mengirim esai terbaik mereka dengan topik Sustainable Development Goals (SDGs), khususnya di bidang Pendidikan, harapannya acara ini dapat terus berlanjut dan dapat mengembangkan keterampilan mahasiswa, khususnya di bidang akademik, tidak hanya di wilayah lokal dan nasional, tetapi juga internasional," paparnya. (*)

Dosen USM dan Kolaborasi Riset BRIN Lakukan Riset di Wilayah Pertambangan Nikel Kolaka

SEMARANG - Dosen Magister Manajemen Universitas Semarang (USM) Dr. Rohmini Indah Lestari, S.T., M.M berkolaborasi dengan Peneliti dari Organisasi Riset Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat, BRIN Dr. Ir. Budi Wardono, M.P., Dr. Ir. I Ketut Ardana, M.S., dan Dr. La Sinaini, S.P., M.Si melakukan riset tentang Pengembangan Perberdayaan Masyarakat pada wilayah Kegiatan Usaha Pertambangan Nikel di Kabupaten Kolaka. Riset dilakukan di desa-desa di Wilayah Usaha Penambangan Nikel di Kecamatan Wolo, Kecamatan Pomalaa dan Kecamatan Toari, Kabupaten Kolaka,

Sulawesi Tenggara pada 2-6 Juli 2024. Menurut Dr. Rohmini Indah Lestari berdasarkan Permen ESDM RI No. 41 Tahun 2016 tentang Pengembangan dan Perberdayaan Masyarakat pada Kegiatan Usaha Pertambangan Mineral dan Batubara, perusahaan yang melakukan kegiatan usaha pertambangan mineral dan batubara harus bertanggung jawab atas pembangunan ekonomi, sosial dan lingkungan kehidupan masyarakat di sekitar tambang secara berkelanjutan melalui pembiayaan program Pengembangan dan Perberdayaan Masyarakat (PPM). Program PPM ini bupati di wilayahnya terdapat kegiatan

usaha penambangan. Adapun sasaran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) di desa-desa di kawasan ring 1 proyek pengembangan Nikel di Kecamatan Wolo, Kecamatan Pomalaa dan Kecamatan Toari. Terdapat 10 BUM Desa di Kecamatan Wolo (Donggala, Ululapao-pao, Tolowe Ponrewaru, Lapao-pao, Lalonaha, Lana, Lalonggopi, Muara Lapao-pao, Samaenre) dan 8 BUM Desa di Kecamatan Pomalaa (Huko-Huko, Pelambua, Tambea, Sopena, Pesouha, Totobo, Oko-Oko, Hakatutubo) dan 1 BUM Desa dari Kecamatan Toari. Tim riset juga menggelar Forum Gro-

up Discussion (FGD) dengan Nara Sumber dari Perwakilan dari Unit Pengelola Bisnis (UPB) Nikel Kolaka (Anak Usaha PT. Aneka Tambang Tbk) dan Sekretaris Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (BPMD) Kabupaten Kolaka. BPMD yang mempunyai tugas membantu Bupati melaksanakan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah dan tugas pembantuan di bidang pemberdayaan masyarakat dan desa menjadi fasilitator FGD yang dihadiri oleh Perwakilan Camat, Kepala Desa dan Direktur/pengelela BUMDes dari Kecamatan Wolo, Pomalaa dan Toari, Kabupaten Kolaka, Sulawesi Tenggara. (*)



Foto bersama Dosen USM dan Kolaborasi Riset BRIN di Wilayah Pertambangan Nikel Kolaka

BEM Fakultas Psikologi USM Gelar Psychoforia 2024: Ajang Bergengsi untuk Promosi Fakultas

SEMARANG - Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) menggelar acara spektakuler yang berhasil mencuri perhatian publik, Psychoforia 2024 yang diselenggarakan pada 9 Agustus 2024. Acara ini merupakan inisiatif dari Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Psikologi USM, yang dipimpin oleh Ketua Panitia Mashelin Aryunie Maghfiroh, dengan tujuan utama mempromosikan fakultas kepada khalayak yang lebih luas. Mengusung tema "Transforming Minds, Shaping Futures," Psychoforia 2024 hadir dengan rangkaian kegiatan yang tak hanya memukau, tetapi juga edukatif. Dari seminar yang menghadirkan pakar psikologi ternama, hingga workshop interaktif yang mengupas berbagai topik terkini dalam dunia psikologi, acara ini benar-benar menjadi wadah bagi mahasiswa dan masyarakat untuk memperdalam wawasan mereka. Mashelin Aryunie Maghfiroh mengungkapkan rasa bangganya atas keberhasilan acara ini. Selain itu, Psychoforia 2024 juga menampilkan pameran karya kreatif mahasiswa, mulai dari poster penelitian hingga proyek sosial

yang telah diimplementasikan di berbagai daerah. Kegiatan ini membuktikan bahwa mahasiswa Fakultas Psikologi USM tidak hanya cakap dalam teori, tetapi juga dalam aplikasi nyata yang memberi dampak positif bagi masyarakat. Acara ini ditutup dengan meriah melalui penampilan seni dan budaya yang melibatkan mahasiswa dari berbagai angkatan. Sorak sorai dan antusiasme para peserta menunjukkan bahwa Psychoforia 2024 telah berhasil menciptakan pengalaman yang tak terlupakan, sekaligus memperkuat posisi Fakultas Psikologi Universitas Semarang sebagai pilihan utama bagi calon mahasiswa yang ingin mendalami ilmu psikologi. Dengan keberhasilan ini, BEM Fakultas Psikologi Universitas Semarang berharap Psychoforia akan menjadi tradisi tahunan yang terus memberikan inspirasi dan memajukan fakultas. Psychoforia 2024 telah membuktikan bahwa dengan semangat dan kerja sama, mahasiswa mampu menciptakan perubahan positif dan menjadikan Fakultas Psikologi Universitas Semarang semakin dikenal di tingkat nasional. (*)



FAKULTAS Psikologi USM gelar acara spektakuler Psychoforia 2024 yang berhasil mencuri perhatian publik

Siapkan Kurikulum Berbasis OBE, Jurusan Teknologi Informasi USM Gelar Semiloka

SEMARANG - Jurusan Teknologi Informasi Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK) Universitas Semarang (USM) menggelar Seminar dan Lokakarya (Semiloka) dalam rangka menyiapkan kurikulum berbasis OBE di Ruang Telekonferensi Gedung Menara USM pada Selasa, 6 Agustus 2024. Kurikulum berbasis Outcome-Based Education (OBE) merupakan sistem pendidikan yang dirancang adalah berfokus pada outcome dan tidak hanya berpusat pada materi yang harus diselesaikan. Secara sederhana, kurikulum ini menekankan pada keberlanjutan proses pembelajaran secara inovatif, efektif, serta interaktif. Sehingga anak didik dapat mengembangkan keterampilan baru yang mempersiapkan mereka di level lebih global. Semiloka dihadiri 80 peserta dari berbagai unsur baik akademisi, mahasiswa, alumni, UMK Kudus, dunia industri seperti Telkom, Smart Fren, BMKG, Diskominfo, BPBD, Cimory, Dinkes Kota Semarang dan lain-lain. Kegiatan yang berlangsung sehari penuh ini menghadirkan dua narasumber yaitu Pof Dr Ridwan Sanjaya SE Skom MS IEC dari Unika Seogijapranata dan Prof Dr Ir Eko Sediono dari UKSM Salatiga. Dekan FTIK USM Prind Triajeng Pungkasanti MKom mengatakan bahwa Semiloka Jurusan Teknologi Informasi 2024 ini dalam rangka



SUASANA saat gelaran Semiloka Jurusan Teknologi Informasi Universitas Semarang (USM)

menyusun kurikulum terbaru karena memang untuk tahun depan September tepatnya kami diminta untuk menerapkan kurikulum baru berbasis OBE karena kurikulum yang sebelumnya itu kan sudah selesai. Sementara Prof Eko Sediono mengatakan bahwa semiloka ini yang sangat, jadi kurikulum yang seka-

rang ini berbasis outcome berbasis luaran jadi bukan lagi mahasiswa belajar apa? tetapi mahasiswa bisa apa? Nah, sehingga diharapkan kemampuan yang diperoleh dari perkuliahan ini itu bisa diterapkan di tempat kerja. Lebih lanjut Prof Ridwan Sanjaya menyampaikan bahwa kita mem-

bicarakan tentang bagaimana menyusun profil lulusan. Jadi profil lulusan itu tidak datang tiba tiba, tetapi berdasarkan dari kebutuhan dari stakeholder juga masukan masukan dari alumni, tapi juga datang dari idealisme atau visi misi yang berasal dari universitas atau program studi. (*)

Teknik Elektro USM Gelar Lokakarya Kurikulum OBE

SEMARANG - Program Studi Teknik Elektro Universitas Semarang (USM) menggelar Lokakarya Kurikulum Output Based Education (OBE) di Hotel Horison Kota Lama pada 17 Juli 2024. Lokakarya ini diikuti oleh dosen, mahasiswa alumni dan stakeholder Program Studi Teknik Elektro USM. Menurut Ketua Program Studi Teknik Elektro USM Dr. Ari Endang Jayati, S.T., M.T, kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan mahasiswa siap terjun ke dunia industri setelah mendapatkan bekal pendidikan yang cukup selama di perguruan tinggi. Narasumber pada kegiatan ini beliau Dr. Eng. Ir. Adha Imam Cahyadi, ST, M.Eng., IPM, dari Universitas Gajah Mada. Dalam pelaksanaannya, para peserta mendapatkan pengetahuan tentang cara penyusunan kurikulum OBE. "Output Based Education (OBE) adalah sistem pendidikan yang berfokus pada pencapaian pembelajaran dimana pendidikan tidak hanya berpusat pada materi yang harus diselesaikan namun juga outcome.



FOTO bersama usai Lokakarya Kurikulum OBE yang digelar Teknik Elektro USM

Secara sederhana, kurikulum ini menekankan pada keberlanjutan proses pembelajaran secara inovatif, efektif, serta interaktif. Sehingga mahasiswa dapat mengembangkan keterampilan baru yang mempersiapkan mereka di level lebih global," ungkap Dr. Ari Endang Jayati. Outcome adalah pengetahuan (knowledge) dan keahlian (skill) yang benar-benar harus dapat diukur (concretely measurable). Sedangkan

Input adalah beberapa jam pelajaran dilakukan atau textbook apa yang digunakan. Dan penilaiannya berdasarkan kriteria bukan norma. Jadi mahasiswa dinilai berdasarkan capaian terhadap outcome yang telah ditentukan, bukan dibandingkan dengan mahasiswa lain. Jika mahasiswa belum dapat mencapai level outcome yang ditentukan maka mahasiswa tersebut perlu dibantu untuk mencapai level tersebut. (*)

USM Kirim Dua Mahasiswa Ilkom Ikuti Peksimida Tangkai Fotografi

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) mengirimkan dua mahasiswa dari program studi Ilmu Komunikasi (Ilkom) untuk mengikuti Pekan Seni Mahasiswa Daerah (Peksimida) 2024 di Universitas Dian Nuswantoro pada 26-27 Juni 2024. Juara I, II, dan III yang akan menerima medali emas. Juara I akan mewakili Badan Pembina Seni Mahasiswa Indonesia (BPSMI) Provinsi Jawa Tengah di Pekan Seni Mahasiswa Nasional (Peksiminas) 2024 yang akan diadakan pada 2-7 September mendatang. Noufal Ahnaf akan bersaing dalam kategori Fotografi Seni, sedangkan Ahmad Hasan Aunay akan berlaga dalam kategori Fotografi Jurnalistik. Dirinya menyampaikan, "Saya sangat senang bisa mewakili USM dalam Peksimida ini. Fotografi seni adalah cara saya mengekspresikan diri dan melihat dunia dari perspektif yang unik. Saya berharap bisa menghasilkan karya yang



MAHASISWA Ilkom USM pada gelaran Peksimida Tangkai Fotografi

tidak hanya indah, tetapi juga bermakna," kata Noufal. Dalam wawancaranya, Hasan juga Ketua UKM Fotografi USM, mengungkapkan rasa antusiasnya. "Ini adalah kesempatan yang luar biasa untuk menunjukkan bakat dan kemampuan kami

di tingkat provinsi. Saya berharap bisa memberikan yang terbaik dan mengharumkan nama USM. Fotografi jurnalistik adalah passion saya, dan melalui kompetisi ini, saya ingin menunjukkan bahwa setiap foto memiliki cerita yang mendalam." ujar Hasan. (*)

Lusyana, Mahasiswi Universitas Semarang Raih Emas di UGM Open Archery Championship

YOGYAKARTA - Mahasiswi Ilmu Komunikasi Universitas Semarang (USM), Lusyana Dewinta Sari, berhasil meraih Juara 1 dalam kategori Beregu Putri Compound Umum pada UGM Open Archery Championship Series 2 yang diselenggarakan di GOR Pancasila UGM. Kegiatan perlombaan panahan ini berlangsung dari Kamis, 11 Juli hingga Minggu, 14 Juli 2024, dengan motto "See The Target Be The Archer." Bersama dua rekan timnya dari Archery Indonesia, Adila Hermulia Putri dan Alzena Meisya Khalida, Lusyana mewa-

kili Archer Divisi Compound Putri BAI BePeKa Badan Pemeriksa Keuangan Archery Indonesia, dan berhasil meraih medali emas untuk nomor Aduan/Eliminasi Divisi Compound Beregu Putri. Dalam wawancaranya, Lusyana menceritakan perjalanannya di dunia panahan yang dimulai sejak duduk di bangku SD, ia menekankan pentingnya konsistensi dalam berlatih sebagai kunci sukses. Lusyana juga mengungkapkan harapannya untuk masa depan panahan di USM. "Saya berharap panahan di USM semakin maju dan bisa memperluas relasi. Semoga prestasi ini bisa memotivasi teman-teman dan adik-adik kelas untuk terus berlatih dan mencari peluang di berbagai kompetisi," ujarnya. (*)

menceritakan perjalanannya di dunia panahan yang dimulai sejak duduk di bangku SD, ia menekankan pentingnya konsistensi dalam berlatih sebagai kunci sukses. Lusyana juga mengungkapkan harapannya untuk masa depan panahan di USM. "Saya berharap panahan di USM semakin maju dan bisa memperluas relasi. Semoga prestasi ini bisa memotivasi teman-teman dan adik-adik kelas untuk terus berlatih dan mencari peluang di berbagai kompetisi," ujarnya. (*)



HMJ Akuntansi USM Sukses Gelar ACTION 2024 "Akuntansi Level Up: Upgrade Skillmu, Kenali Pajak Yuk!"

SEMARANG - Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Akuntansi Universitas Semarang (USM) menggelar acara ACTION 2024 dengan tema "Akuntansi Level Up: Upgrade Skillmu, Kenali Pajak Yuk!" pada Rabu, 17 Juli 2024, di Auditorium Ir Widjtmoko USM. Ketua Pelaksana ACTION 2024, Retno Wahyu Astuti, dalam sambutannya menyampaikan bahwa lomba ini tidak hanya soal menang atau kalah, tetapi tentang perjalanan dan pengalaman yang dijalani bersama. Retno menambahkan bahwa acara lomba ini dirancang dengan cermat untuk menguji kemampuan dan bakat terbaik dari setiap peserta. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi untuk kesuksesan acara ini, dirinya mengajak semua peserta untuk menghargai semangat persaingan yang sehat dan membangun di antara mereka. Sementara itu, lomba dalam Action 2024 ini terdiri dari beberapa



FOTO bersama usai Gelaran Action 2024 HMJ Akuntansi USM

pa babak, dimulai dengan babak pertama berupa multiple choice dan diikuti dengan cerdas cermat, dengan menghadirkan dua dewan juri diantaranya Tri Rinawati SE MM (Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi) dan Windasari Rachmawati SE MM (dosen Fakultas Ekonomi). Hasilnya, Juara 1 diraih oleh

SMK N 9 Semarang Tim 1 yang terdiri dari Rafa Tamlikha Efendi dan Amanda Cathlin Zabrina. Juara 2 diperoleh oleh SMA N 3 Semarang yang diwakili oleh Mazaya Puteri Arani dan Annisa Pia Sekar Ayu Astari. Sedangkan Juara 3 diraih oleh SMK N 9 Semarang Tim 2 yang terdiri dari Meutia Zahwa A. A. dan Farrah Azzahra L. (*)

Fakultas Psikologi USM Teken MoU di Pati: Dorong Penerimaan Mahasiswa Baru dengan Inovasi

PATI - Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) mengambil langkah strategis untuk meningkatkan penerimaan mahasiswa baru dengan menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) di Kota Pati, pada 1 Agustus 2024. Acara penandatanganan MoU ini berlangsung meriah dan dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk para pimpinan akademik dan tokoh masyarakat setempat. Prof. Rini Sugiarti selaku Dekan

Fakultas Psikologi USM, menyampaikan bahwa kerjasama ini bertujuan untuk memperluas jangkauan promosi dan sosialisasi program-program unggulan Fakultas Psikologi kepada masyarakat Pati dan sekitarnya. Dirinya menekankan pentingnya kolaborasi antara institusi pendidikan dan masyarakat lokal untuk menciptakan lingkungan akademik yang kondusif dan mendukung perkembangan mahasiswa. MoU ini mencakup berbagai aspek

kerjasama, mulai dari promosi pendidikan, program beasiswa, hingga penyelenggaraan seminar dan workshop yang melibatkan siswa-siswa SMA/SMK di Pati. Selain itu, Fakultas Psikologi USM juga akan menyediakan layanan konsultasi pendidikan dan karir bagi calon mahasiswa yang tertarik untuk melanjutkan studi di Universitas Semarang. Acara penandatanganan MoU ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah antara para pe-

serta. Dengan adanya kerjasama ini, Fakultas Psikologi Universitas Semarang optimis dapat mencapai target penerimaan mahasiswa baru yang lebih tinggi di tahun akademik mendatang. Fakultas Psikologi USM terus berkomitmen untuk memberikan pendidikan yang berkualitas dan relevan dengan kebutuhan dunia kerja, serta menciptakan lulusan yang kompeten dan siap bersaing di tingkat nasional maupun internasional. (*)



DEKAN Fakultas Psikologi USM Prof Rini Sugiarti (Dua dari Kanan) pada saat kegiatan